

Panathlon Club Chur und Umgebung

Protokoll der Generalversammlung (Wahlversammlung) vom 1. November 2018 im Romantik Hotel Stern

Traktanden

1. Begrüssung

Um 18.15 Uhr kann der Präsident Leo Jeker 55 Mitglieder zur Generalversammlung (Wahlversammlung) herzlich willkommen heissen. Die Unterlagen für die Einladung zur Generalversammlung wurden allen Mitgliedern rechtzeitig per Post zugestellt. Der Präsident dankt Johnny Kneubühler für den Versand. Die Traktandenliste wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt. Der Präsident erklärt die Generalversammlung als eröffnet.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Christian Meng, Peter Philipp und Pierluigi Schaad vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

3. Sporthilfe Patenschaft und Sportförderungspreis – Präsentation und Wahl für 2018

Thomas Gilardi erläutert die Sporthilfe-Patenschaft. Anlässlich der Generalversammlung vom 1. März 2018 wurde beschlossen, eine Patenschaft vorläufig für ein Jahr zu starten. Es handelt sich um ein Förderinstrument, um junge Sportlerinnen/Sportler an die Schweizer Spitze, wenn sogar an die Weltspitze zu bringen. Die Generalversammlung sprach einen Kredit von CHF 2'500.00. Er stellt folgende 3 Vorschläge der Sportförderungs-Kommission vor:

Valentina Caluori	Sportschiessen
Janic Meier	Kunstturnen
Vanessa Tonoli	Curling

Janic Meier erzielt 31 Stimmen und erhält den Sporthilfe Patenschaftspreis für 1 Jahr.

Für den Sportförderungspreis stellt uns Thierry Jeanneret folgende 4 Kandidatinnen und Kandidaten vor:

Dominik Bieler	Rad
Valerio Grond	Langlauf
Annik Kälin	Leichtathletik
Arno Lietha/Patrick Perreten	Skitouren

Bereits im ersten Wahlgang erzielt **Annik Kälin** 30 Stimmen und übertrifft das absolute Mehr von 28 Stimmen für die Wahl des Sportförderungspreises 2018. Ein zweiter Wahlgang wird somit hinfällig.

4. Neumitglieder – Vorschläge/Präsentation und Beschluss Aufnahme

Der Präsident erläutert kurz die Formalitäten des Aufnahme-Reglementes. Die Aufnahme-Kommission tagte am 4. Oktober 2018 und beantragt die beiden vorzustellenden Neumitglieder einstimmig zur Aufnahme. Josy Marie Künzler und Max Lüscher werden ehrenvoll in unseren Club aufgenommen.

5. 40-Jahr-Jubiläum vom 7. Februar 2019

Stefan Bühler, Ernst Denoth, René Hefti, Leo Jeker und Johnny Kneubühler haben als Kommission das besondere Jubiläum vorbereitet. Leo Jeker orientiert.

5.1 Programm

Alle Mitglieder sind mit Partnerin oder Partner eingeladen. Auf ein Rahmenprogramm wird verzichtet. Dafür soll der Club ausnahmsweise das Jubiläums-Nachtessen im Hotel Alte Post in Bonaduz übernehmen. Die Jubiläumsfeier soll um 17.30 Uhr beginnen und um 23.00 Uhr enden.

5.2 Budget

Johnny Kneubühler gibt bekannt, dass das Budget CHF 11'000.00 beträgt.

5.3 Kredit

Die Versammlung genehmigt den Kredit bei einer Enthaltung.

6. Orientierungen

6.1 Neue Hompage

Der Präsident dankt den Initianten Johnny Kneubühler, Reinhard Spahr und Hansruedi Wagner. Ein spezieller Dank geht an unseren Gast Martin Rominger, der sich als Fachbegleitung und für die Beantwortung von Fragen zur Verfügung stellt.

6.2 Masterplan Sport Chur

Unser Club unterstützt die Inserate-Kampagne der ICS mit CHF 500.00 sowie den Flyer und das Video von Stämpf. Wichtig ist nun, dass alle unsere Mitglieder mit Wohnsitz in Chur abstimmen gehen und der Vorlage zum Durchbruch verhelfen.

7. Umfrage

Arno Storz ermuntert die Mitglieder zum Aufstellen von Tafeln des Panathlon International zum Thema Charta der Pflichten der Eltern/Charta der Rechte des Kleinkindes im Sport.

Um 19.45 Uhr kann der Präsident die speditiv geleitete Generalversammlung schliessen und uns zum Apéro mit anschliessendem Nachtessen einladen.

Der Sekretär

Chur, 30. November 2018

Christian Meng